

新中学校の制服・体操服 審査が終了

審査の感想

第1次審査で絞られた、制服・体操服の最終候補各4提案を、2月19日～3月12日の間、市内の各小中学校で巡回展示したほか、教育会館でも展示しました。

審査に参加した児童や生徒たちは、展示された制服・体操服のデザインを見比べ、手に取ったり試着したりして着心地を確認するなど、審査の参考にしていました。

今後、審査結果を基に、3月末に正式に決定します。

令和7年度から新中学校の制服・体操服を販売予定

令和9年度の新中学校開校に向けた制服・体操服の移行については、保護者負担を極力避け、スムーズな移行ができるよう令和7・8年度を移行期間とし、現在の制服・体操服または新中学校用制服・体操服のどちらを着用しても良い期間とする予定です。

なお、新中学校開校後は、原則として新中学校用制服・体操服に統一します。

新しい制服や体操服を見て、中学校3年生になった時に、これらを着て新しい友達と会えることが楽しみだなあと感じました。

北郷小5年生
たなか かねおみ
田中 謙臣 さん



制服はとてもいい材質で見た目もかっこよく、中学校へ行くのがとても楽しみになりました。

野向小5年生
なかむら かいせい
中村 海晟 さん



制服や体操服を見たりさわったりして、着心地のいいものを探しました。新しい学校で、新しいものを着られるのが、わくわくしています。

平泉寺小5年生
また たいれん
松田 大練 さん



令和9年4月開校に向けた

進捗状況の説明会を開催

1月23日～2月20日の間、各小中学校で新中学校開校に向けた進捗状況の説明会を開催しました。

説明会には、保護者や地域住民など延べ217人の参加があり、現在の進捗状況を確認するとともに、気になることや疑問について質疑応答がありました。

説明会の説明内容や質疑応答の様子については市ホームページで動画を公開しています。

また、説明会でいただいたご意見やその回答についても今後公開しますので、ご覧下さい。



動画はこちら



説明会での内容

校名について

2月8日に開催された市総合教育会議の中で、新中学校の校名は「勝山市立勝山中学校」に決定しました。

校名の最終候補に残った「校」「みらい」については、校歌や校章などへの活用が提案されました。3月議会で条例改正案が議決されれば、正式に決定します。

スクールバスについて

現在運行している路線バスをスクールバスとして活用することを検討しています。新中学校から1.5km以遠に居住する生徒を対象に、各地区から朝1便、夕方2便の運行を基本として協議しています。

部活動について

現在3中学校で設置している部活動の設置を基本とし、そのほかにもクラブのような形で生徒の自主的な活動の場を設定したいと考えています。

こども まんなか かつやま 子育て情報ステーション

こども課では、赤ちゃんが生まれる前から学校卒業まで、切れ目ない支援体制により、未来を担う子どもたちの健やかな成長と保護者が安心して子育てできる環境づくりを進めています。 園こども課 ☎88-8771

小学校入学に向けての支援

～安心して就学を迎えるためのサポートをします～

小学校入学に向け、保健・福祉・教育が連携して5歳児就学前相談会や幼小接続など、お子さんと保護者が安心して就学を迎えることができるように支援しています。

5歳児就学前相談会

対象児
年中児（実施年度内に満5歳になるお子さん）

時期
1月～2月頃

幼小接続

1年生担任と5歳児担任との情報交換や小学校教諭の保育参観、情報共有を実施し、就学に向けて連携しています。園児や児童の交流も実施し、小学校への円滑な就学の接続に努めています。

相談会の流れ

- ① 屈折検査（希望者のみ）
- ② 歯みがきミニ講座
- ③ 就学準備のお話
- ④ 発達検査・保健指導
- ⑤ 発達・就学に関する個別相談

発達や就学の相談もできて不安が軽くなりました！

保護者の声



担任同士の情報交換の様子